

Los Reyes Magos visitan los colegios de Elda

05/01/2021



Los pequeños observaban a los Reyes Magos con gran ilusión.

La llegada de los Reyes Magos a Elda este año es muy diferente. **La COVID-19 ha impedido que haya cabalgata, pero no que los niños puedan ver a sus Majestades de Oriente.** Melchor, Gaspar y Baltasar han acudido a las escuelas y colegios de Elda **para que los más pequeños comprobasen que ya están preparados para repartir regalos en cada uno de los hogares de la ciudad.**

Tanto los Reyes Magos como los menores portaban mascarilla por seguridad, además, los niños han tenido que **sentarse a un metro y medio de distancia entre ellos -salvo los grupos burbuja-**, desinfectarse las manos y tomarse la temperatura para poder acceder a su colegio. **Los protocolos se han cuidado para evitar al máximo el riesgo a contagios,** para ello se han

volcado desde el Ayuntamiento y desde las AMPAS de cada uno de los centros. **También han contado con un nutrido grupo de bailarinas de Fit Dreams** quienes han sorprendido con su danza a los presentes.

En los ojos de los pequeños se podía ver la **ilusión que sentían al ver a sus Majestades de Oriente,** a quienes no perdían de vista mientras estos hablaban. **Y es que los reyes les han recordado que ya están sus campamentos en lo alto de Bolón,** preparando todo para en cuanto llegue la noche comenzar su trabajo. Así les han animado a mirar a partir de las 19 horas hacia Bolón para ver como el fuego ilumina su senda para guiarles hasta los hogares de la ciudad.



Melchor también les ha recordado que deben colocar velas y luces a las 20:55 horas en sus ventanas para que también se iluminen las calles de la localidad con el fuego que ya se ha convertido en un símbolo en la noche más mágica de Elda. A las 21 horas podremos ver cómo entran a la ciudad para comenzar a repartir los regalos a través de las televisiones y las redes sociales del Ayuntamiento de Elda y *Valle de Elda*.

Los pequeños no han podido darles la mano, tampoco sentarse en sus rodillas, ni siquiera darles alguna carta tardía, pero no les ha importado. **Pese a su corta edad, comprendían la importancia de cumplir con las medidas**, pues en la mayoría de las cartas venía una petición común, que se muera “el bicho”.

A la salida los pequeños han recibido un obsequio así como una vela por parte del Ayuntamiento.

La vicepresidenta del colegio Miguel de Cervantes, **Lumi Martínez**, ha dado las gracias al Ayuntamiento “**por tener esta iniciativa para los niños y que hayan contado con este centro. Los pequeños se han comportado todos estupendamente**, lo han disfrutado y solo podemos agradecer este detalle, porque que los pequeños hayan podido disfrutar de los Reyes Magos es lo más emocionante”.



Las distancias se han cumplido durante estos actos.

Los Reyes en los colegios en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=619|limitstart=0|limitcount=0}
```



